

Première parisienne pour la 06 d'Olivier et Jean-Pierre Pernaut



Mercredi 21 novembre, Olivier et Jean-Pierre Pernaut ont dévoilé aux clients de leur partenaire, Castrol, la BMW Série 1 qu'ils piloteront au Trophée Andros. L'auteur de cette initiative et partenaire du duo Pernaut, Castrol avait organisé cette soirée prestigieuse au cœur de Paris pour faire découvrir les opérations de sponsoring de la marque en 2008 : l'Euro 2008 ainsi que le Trophée Andros avec Olivier et Jean-Pierre sur la BMW Série 1 n°06.

Présentation Presse à Val Thorens : Des essais concluants pour Olivier Pernaut

Après sa première apparition devant les médias, la BMW Série 1 d'Olivier et Jean-Pierre a ensuite réalisé ses premiers tours de roue sur la neige. En effet, à l'occasion de la journée presse organisée annuellement par Max Mamers, afin de lancer la saison du Trophée Andros, tous les équipages se sont réunis pour deux jours de test et de démonstration au volant de leur monture respective. Le Team SAINTÉLOC n'a pas manqué ce rendez-vous et a effectué la présentation de ses équipages dans lesquels Olivier et Jean-Pierre figurent.

Baptêmes de piste, points presse et animations ont rythmé les deux jours de présentation à la presse. Au milieu de ce programme bien chargé, Olivier termine le week-end en réalisant le 4^e temps des essais au milieu d'immenses pilotes tels Alain Prost, Olivier Panis ou encore Bertrand Balas.



Anne Sophie Duquesnoy
Crédit Photos : Studio Alexis

Contact presse :
Olivier et Jean-Pierre Pernaut - contact@pernaut.com
www.pernaut.com

